

cia extraordinaria, aunque no está terminado, y resulta imperfecto, sobre todo, si se le compara con el del capitán Darricarré y el de Mr. Maurice Harriet.»

No nos ocuparemos hoy de estos diccionarios, ni del de Mr. Chao, que no hemos mencionado antes por un olvido, para no alargar demasiado este articulo; pero trataremos de ellos al examinar la obra del Sr. Azkue.

JULIO DE URQUIJO.

Naufragio del "Cardenal Cisneros"

BUEN MARINO

Despachos de Ferrol dan cuenta de un curioso incidente ocurrido en el naufragio del Cardenal Cisneros.

Un marino se encontraba de guardia en el entrepuente del barco, y á pesar de que el crucero se hundía por instantes, no abandonó su puesto hasta que sus jefes le dieron la orden de retirarse.

Entonces cogió todo su armamento y se puso en salvo.

El marino en cuestión se llama Claudio Zurutuza, y es guipuzcoano.

Su conducta ha sido elogiada por todos sus jefes.

